

壱岐地区漁業士会 漁業士発「浜の情報」

令和2年9月18日

壱岐市への若者定着促進のため、壱岐振興局の職員が市内の中学3年生を対象に、市内で活躍されている方（商業、農業、漁業）を紹介する講話を予定しています。

紹介する方の漁業者代表として、壱岐地区漁業士会、下條浩人青年漁業士を推薦し、取材を受けてもらいました。

談笑も交えながら、取材は進み、下條漁業士からは、「島外に一度は就職したが、壱岐が好きで戻って来た。」「父親の手伝いをしながら漁業を始め、その後船を買って独立した」などの漁業に就業したきっかけの話がありました。

また、漁業の魅力については、「漁獲量が減っており、厳しい仕事であるが、漁師は頑張れば頑張る分だけ稼ぎにつながる」「釣れなくて悔しいこともあるが、その分、大物を上げた時や大漁した時の仕事の達成感他では味わえない」「一番美味しい処理方法、タイミングで魚が食べられ、子供達も魚が大好きだ」などの話がありました。

中学生への講話が、将来壱岐で就職することも、選択肢の一つとして考えてもらうきっかけになればと思います。



壱岐振興局地域づくり推進課の取材を受ける下條浩人青年漁業士